

ÁRBOL CINCUENTENARIO

"La memoria de nuestras raíces es una iluminación para el presente".

"La I.T, sus obras educativas y sus proyectos nacen para poner a Dios en medio de la cultura".

Así, pensando en las raíces que nos iluminan, vamos a plantar juntos el árbol cincuentenario que ofrecimos en la Eucaristía de inicio de curso y lo vamos a hacer entre todos, porque todos somos importantes en la construcción de este colegio, porque la tierra que pisamos es sagrada y la han pisado muchas personas antes que nosotros, dejándonos su siembra y su cariño.

En este curso tan especial para nosotros, hemos querido iniciar el Adviento con este símbolo que nos recuerda que la raíz del colegio es JESÚS.

Ponemos su cuna vacía y unas huellas que salen hacia el colegio, porque queremos descubrirle, buscarle, dejarnos encontrar por Él allá donde sus huellas nos lleven.

No puede estar muy lejos, seguro. Juntos lo buscaremos.

Lo buscaremos en lo pequeño, en lo sencillo, en lo de cada día.

No puede estar lejos de los pequeños, los olvidados, los refugiados, los enfermos, de lo más débil de este mundo. No puede estar lejos de cada uno de nosotros.

De la mano de Teresa buscaremos a Jesús, Amigo de todos.

Danza de bendición